
令和５年１１月１６日  

 

 千葉市長 神 谷 俊 一 様 

 

                  千葉市都市局指定管理者選定評価委員会  

                   会  長  石 井 慎 一 

 

 

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（答申） 

 

 令和５年６月２８日付け５千都都総第２２３号で諮問のありました標記の件につ

いて、別紙のスポーツ部会からの報告のとおり答申します。 
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指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（報告） 

 

 令和５年６月２８日付け５千都都総第２２３号で、千葉市長から諮問のあった標記

の件について、本部会において審議した結果、下記のとおり決定したので報告します。 

 

記 

 

１ 千葉マリンスタジアム（ＺＯＺＯマリンスタジアム） 

 （１）指定管理者 株式会社千葉ロッテマリーンズ 

 （２）部会の意見 

  （ア）子ども向け施設の整備やＡＥＤ増設など、運営面の努力がなされている。

引き続きの努力をお願いしたい。 

  （イ）コロナ禍で厳しい状況が緩和してきている中で、その間厳しかった状況を

取り返すために、引き続き丁寧で適切な管理運営をお願いしたい。 

  （ウ）丁寧な管理運営が行われている中、アンケート結果が不透明なのは残念で

ある。施設利用者へのアンケート実施結果を整理し、部会の場で報告できる

よう努めていただきたい。 

  

   ２ 千葉市蘇我スポーツ公園［蘇我球技場（フクダ電子アリーナ）、多目的広場（フ

クダ電子スクエア）、庭球場（フクダ電子ヒルスコート）、第１多目的グラウンド（フ

クダ電子フィールド）、第２多目的グラウンド（フクダ電子グラウンド）、円形野球

場（フクダ電子スタジアム）、第１駐車場、第２駐車場、第３駐車場、公園園地］ 

 （１）指定管理者 ＳＳＰ ＵＮＩＴＥＤ 

 （２）部会の意見 

  （ア）適切で細やかな管理運営が行われている。引き続き良好な管理運営をお願

いしたい。 

  （イ）フクダ電子アリーナの芝については、状態が良くなるよう改善に努められ

たい。 

（ウ）アンケートについては、紙ではなく、携帯で手軽に実施できる仕組みなど

を導入し、しっかりと利用者からの意見聴取をお願いしたい。 

 

石 井 慎 一 



３ 千葉市蘇我スポーツ公園第３多目的グラウンド等［第３多目的グラウンド（フク

ダ電子ゴルフパーク）、公園園地］ 

 （１）指定管理者 ＳＳＰ ＵＮＩＴＥＤ 

 （２）部会の意見 

  （ア）適切で細やかな管理運営が行われている。引き続き良好な管理運営をお願

いしたい。 

（イ）県外を含めて、施設の存在を知ってもらい、団体の専用使用や新たな利用

者の発掘をし、収支状況の改善に向けて努力されたい。 

  （ウ）小学校へのチラシ配布の取組は効果的で素晴らしい。継続して取り組んで

いただきたい。 

  

  ４ 千葉市蘇我スポーツ公園スケートパーク等［スケートパーク（フクダ電子ボード

エリア）、第４駐車場、公園園地］ 

 （１）指定管理者 ＳＳＰ ＵＮＩＴＥＤ 

（２）部会の意見 

  （ア）数値目標である利用者数が目標を大幅に達成している。また遠方からの利

用者もあり、活気がある施設となっている。引き続き良好な管理運営をお願

いしたい。 

  （イ）スケートボードの流行が去った後でも、施設として長く使用されるような

工夫をお願いしたい。 

  （ウ）利用者のマナーづくりは努力が実を結んでおり、現在の良い状態が継続す

るよう努めていただきたい。 


